

## 2. Bundesdeutscher Wettbewerb



### Juryentscheidung

Im **Leonhard-Wagner-Gymnasium Schwabmünchen** stehen Musik und Musizieren im Mittelpunkt des gesamten schulischen Lebens. Drei große Chöre, drei unterschiedliche Bläserensembles und ein sinfonisches Orchester mit derzeit 33 Spielern gestalten das Musikleben der Schule. Hinzu kommt ein Musical-Ensemble mit beachtlichen Produktionen, ein weiterer Chor mit Eltern und Lehrern sowie ein „Projektorchester“, an dem ebenfalls Eltern und Lehrer beteiligt sind.

Wer das professionelle Musizieren aller Ensembles erleben kann, ob es Opernchöre, sinfonische Sätze oder Dixieland-Titel der Big Band sind, versteht, dass sich nicht nur die schulinternen Konzerte, sondern auch die außerschulischen Aktivitäten quasi überstürzen, seien es die regelmäßigen Nominierungen zu den „Bamberger Musiktagen“, die Kontakte mit dem Bayerischen Rundfunk, das Auftreten bei den „Europa-Tagen der Musik“ des Bayerischen Landesmusikrates oder die erfolgreichen Beteiligungen an Wettbewerben.

Die Breite der musikalischen Arbeit einerseits, das hohe Niveau des Musizierens andererseits und insgesamt das besondere Engagement aller Beteiligten veranlasste die Jury, dem Leonhard- Wagner-Gymnasium einen Ersten Preis zu verleihen.

#### **Die Mitglieder der Jury:**

Dr. Peter Hanser-Strecker (Strecker-Stiftung)  
Christian Höppner (Deutscher Musikrat)  
Prof. Karl Karst (WDR 3 / Initiative Hören)  
Prof. Dr. Ortwin Nimczik (VDS)  
Prof. Dr. Dieter Zimmerschied (VDS)